

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
 ◇点鐘 山田 利明会長
 ◇ソング 奉仕の理想



第1357回例会 平成28年4月14日(木)

会長の時間

山田 利明



皆さん、こんばんは。いろいろ催し物がありまして、久しぶりの例会場での例会になります。お久しぶりです。地区大会、児玉との合同例会等が終わり、例会場に戻って来たという感じです。

今日は小杉さんに入会していただきます。先日秩父との合同例会の時には来て頂きましたので、宴会の様子は分かったと思いますが、通常の例会の様子も分かると思います。今年度は私が会長をしております。ロータリーは7月が新年度になります。私もあと2ヶ月半で1年間の任期が終わります。次年度は宮前さんが会長という事になります。会長は毎例会、会長の時間という事で話をするのですが、私は今年1年間「いい話」をしてきましたが、だんだんネタが切れて参りました。私の道楽の話をちょっとしますと、山登りとシーズンは終わりますが、スキーとかのアウトドアです。そんな事で空き部屋にスキーの道具、山の道具を置いておいたところ、邪魔にされていました。面白くないので8畳と6畳の部屋が空いていたので綺麗にしました。私も建築士ですので、半年くらい掛けて床をはがして張り替えたり、壁にペンキを塗ったりして、何とか出来上がりました。スキーの道具とか山の道具を壁に飾って眺めていい気持ちになっています。これからは時間の余裕が出来たら、もうちょっと道楽に走れるかなと思って、道具の整備とかするのに1部屋に集めて、他に旅行の本とかもまとめて置いて、これから整理していくといつています。楽しみにしているところです。仕事も息子達がやるので、私はやらなくてもいい状況にちょっとなってきました。時間の余裕が出来てきたので、道楽に走ろうと思っています。という事で、日曜大工を楽しんでいました。

幹事報告

宮前 英雄



- 地区事務所より
 - 幟旗事業報告について
 - コーディネーターニュース
 - 青少年交換派遣学生2月次報告書
- 秩父RCよりロータリーの森奉仕活動について
- 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
- 米山梅吉記念館より館報及び賛助会員について
- バギオ基金よりバギオだより
- 金沢つづじ祭り実行委員会よりつづじ祭り開催の案内
- 秩父手をつなぐ育成会よりチャリティーコンサート開催にともなう後援について
- 埼玉県緑化推進委員会より緑の募金運動実施について

【理事役員会報告】

プログラムについて

	7 木	児玉との合同例会へ振替	4 / 4 (月)
4月	14 木	通常夜間例会	理事役員会
	21 木	通常例会	会員卓話
	28 木	通常例会	点鐘 12:30
	5 木	休会	
5月	12 木	通常夜間例会	理事役員会
	19 木	通常例会	会員卓話
	26 木	河川敷清掃	17:00 ~

入会式

㈱KKC

代表取締役 小杉 修一さん



Rotary International

入会挨拶



小杉 修一 会員

熊谷の方に小さな事務所があって、建築関係の仕事をしております。昔は事務所で建築の図面とかを描いていたのですが、今はそういうのは合わないので、1級建築士ですが、現場監督を専業にしております。現場監督と言いますと、私が行くのは大きな会社があつて、そういう所の小さな営繕をやらせてもらっているような次第です。大きい会社は職人だけが行って仕事が出来る状態ではないので、常に職人サイドから管理して、施主である会社様との間で折り合いを付けながら短期間で終わらせています。仕事を始めたらきちんと終わらせないといけないという事を心がけております。皆野の親鼻に住んでおります。皆さんには大変お世話になって町会議員もやらせてもらっております。もうすぐ6年近くになりますが、父親が亡くなりました。家がありましたので留守にするわけにはいきませんで、戻ってきました。私の性格としては、割と何でもやりたがる性格ですので、ある意味考えが甘い所がありますが、行動力はあると思います。先日皆野病院の所にイチワタ薬局さんを作らせてもらいました。親父の前の代からイチワタさんには懇意にして頂いておりまして、微力ですが作らせて頂きました。

話は変わりますが、私は花粉症なのですが、今日は症状が出ていません。議員として卒業式、入学式に来賓として出席していて辛いのは鼻水は出る、くしゃみは出るという事です。薬の話をついでにお話しますが、皆野病院には夕方行くと割とすいています。ちょっと待って診てもらうのですが、処方箋を書いてもらってアレグラという薬をもらいます。病院なので保険が効くので1,300円くらいです。そんな事でしたが、テレビでアレグラのコマーシャルを見て、イチワタへ行ってアレグラが買える事が分かったので、待ち時間無しで薬局で買えます。2,000円でした。無くなつたのでまた買いに行つたところ、ジェネリックがあるという事でジェネリックの薬を1,200円で買う事が出来ました。こういう事もありますというお話をさせて頂きました。お世話になっているイチワタ薬局さんの宣伝も含めてお話を頂いております。頑張っている人を応援するという気持ちを持ちながら行動しています。以前議会で皆野町の名物は何ですかとくだらない事でしたが、一般質問しました。皆野町は椎茸とうなぎと味噌という事でした。長瀬は蕎麦、秩父市は味噌ポテトと言いました。味噌ポテトなら親鼻にある「よろずや」の物が美味しいと思いませんかと言つたら、副町長は食べた事がないと言いましたので、届けたところ「こんなうまい物があったのか」という事でしたので、よろずやが道の駅に出す事になったので、その宣伝をやりましょうと。道の駅にある幟旗がわらじかつでした。同じ秩父地域でわらじかつの旗もいいけど、味噌ポテトの旗もどうですかとも提案してみました。

仕事柄うちの近所の道を広げたりして、自分なりに頑張っています。金崎の地区についても使命感がありましたので、自分の考えで下田野へ行く橋はきれいになりました。あと皆野で主要な道路は国神1号線があります。あとは、皆野小学校側からヤオコーの前に抜ける道が重要になっています。栗谷瀬橋の先にガソリンスタンドがあって、そこから金崎に抜けて金崎に行こうと思うのですが、曲がった所がカーブで大変狭くなっています。その事を議会で訴えたら予算が付いてカーブを直すという事になりました。

こんな事で微力ですが、いろいろとやっております。このような立派な会に入会させて頂きまして、恐縮ですが、皆さんにご指導頂きまして頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

ニコニコボンズクス

♪小杉様、入会おめでとうございます。これから仲良く、よろしくお願い致します。

会長 山田 利明 幹事 宮前 英雄

♪変な事で、このお金は畠さんから預かったお金です。お返ししても受け取らないと思いますので、ニコニコへいれます。

萩原 繁

♪9月に末娘のところに初孫が誕生しました。楽しみが増えました。

横田 博次

合計 6,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	マイク	出席率
13	0	10	1	84.6%

